

**Email subject line:** April 16 board listening session info; PSD cutting budgets due to declining enrollment

15 de abril de 2024

Estimados miembros de la comunidad del Distrito Escolar Poudre:

Estando a una semana en la que los miembros de nuestra comunidad pueden asistir a la sesión de escucha del martes con la junta escolar centrada en la posible consolidación de la escuela y los ajustes de límites, sabemos que las preguntas siguen siendo sobre los factores que han motivado estas discusiones – las inscripciones y su impacto en el presupuesto del distrito.

Cuando las escuelas tienen menos alumnos, necesitan más fondos para seguir ofreciendo los mismos programas y servicios. Sin embargo, cuando las inscripciones disminuyen, los distritos reciben menos fondos para las escuelas. Estos factores combinados, junto con otros, crean un problema que debe resolverse.

A continuación, están los datos sobre los retos presupuestarios del Distrito Escolar Poudre (PSD por sus siglas en inglés), no en el futuro, sino actualmente. Si sólo dispone de un momento para dedicarle al tema, encontrará los puntos clave en breve. ¿Tiene más tiempo? Entonces siga leyendo, porque el contexto es importante, y vea la presentación del presupuesto del martes a la junta. ([aquí está el enlace](#)).

Tenga en cuenta: Las cosas pueden cambiar a medida que el estado trabaja para aprobar en la primavera el proyecto de ley de financiación escolar para 2024-25. El presupuesto de PSD para el año fiscal 2024-25, que comienza el 1 de julio, se aprobará en junio de 2024.

### **Información sobre la sesión de escucha de la Junta del martes 16 de abril**

- Está abierto a todo el público.
- De 5:30-10 p.m. en el auditorio de la Escuela Preparatoria Poudre, 201 S. Impala Drive, in Fort Collins.
- Los participantes tendrán 90 segundos. La junta escuchará a tantas personas como sea posible hasta la hora en que finaliza, 10 p.m.
- Los participantes NO necesitan inscribirse con antelación. No es necesario que los asistentes confirmen su asistencia.
- Habrá servicios de interpretación para aquellas personas cuya lengua materna sea el español o el árabe. También habrá interpretación de lenguaje de señas (ASL, por sus siglas en inglés).

## Martes, 23 de abril, Reunión del Consejo de Educación

- El Comité Directivo de Planificación de Instalaciones **no presentará escenarios nuevos para los posibles cambios de los límites o las consolidaciones de las escuelas del PSD** durante la reunión programada que realizará el 23 de abril a la junta escolar.
- Se anticipa que los escenarios actualizados desarrollados por el Comité Directivo de Planificación de Instalaciones se compartirán con la comunidad alrededor del 7 de mayo, después de lo cual, la comunidad tendrá la oportunidad de proporcionar información adicional a través de un cuestionario.
- Estos escenarios actualizados se presentarán al Consejo de Educación en su reunión del 14 de mayo.
- Las recomendaciones de posibles cambios finales del Comité Directivo de Planificación de Instalaciones se compartirán con el Consejo de Educación el 28 de mayo y se prevé que el Consejo vote sobre estos posibles cambios en su reunión del 11 de junio.

## Conclusiones Principales

- El problema ya está aquí. [Los datos del Departamento de Educación de Colorado muestran que PSD tiene más de 1,200 estudiantes menos en nuestras escuelas de vecindario y elección este año que en el año 2019-20.](#) **Eso equivale a aproximadamente \$12 millones menos en financiación escolar, en la cantidad actual de financiación por alumno.** Necesitamos resolver este problema financiero de inmediato para garantizar la salud y vitalidad a largo plazo de nuestro distrito.
- Una combinación de factores está contribuyendo a la disminución de las inscripciones. Nuestra comunidad se enfrenta al descenso de las tasas de natalidad, el aumento de la inflación, la falta de viviendas asequibles, los cambios en los lugares a los que las familias se trasladan e inscriben, etc.
- No tiene sentido aislar un factor de este complejo reto para ponerlo en duda; los resultados son indiscutibles: **la matrícula es inequívocamente menor en nuestras escuelas de elección y de barrio ahora que hace cuatro años.** Es hora de centrarnos en lo que las familias y nuestros alumnos van a obtener de los cambios que se avecinan.
- Las necesidades son muchas. Aunque se prevé que PSD tenga menos alumnos en 2024-25, se prevé que el distrito reciba más fondos estatales gracias a un aumento previsto de casi 700 dólares en la financiación por

alumno. Aún así, **todas las escuelas y departamentos, incluyendo la oficina central, están recortando los presupuestos para satisfacer las necesidades críticas, incluyendo la compensación de los empleados, el aumento de los costos de salud, mayores costos de servicios públicos y seguros, y más.** Las consolidaciones escolares, junto con otras reducciones que se están llevando a cabo en las oficinas centrales y departamentos del distrito, ayudarán a hacer frente a los retos presupuestarios.

- Los resultados académicos de los alumnos mejoran cuando todos ellos tienen acceso a oportunidades de aprendizaje sólidas. **Esto sucede cuando asignamos al personal a menos escuelas y tenemos más alumnos juntos en esas escuelas.** No podemos continuar distribuyendo cada vez menos personal y recursos entre más escuelas que cuentan con menos alumnos.

### **Estado de Colorado, realidades presupuestarias de PSD**

Cada año, PSD establece un presupuesto teniendo en cuenta las siguientes prioridades:

- Alfabetización, Salud Mental y Pertenencia
- Disminución de inscripciones
- Seguridad
- Compensación y beneficios competitivos
- Comidas saludables para todos y Pre Kínder universal

Cumplir con estas prioridades, especialmente cuando se combina con la inflación, puede ser un reto. Este año, se proyecta que PSD tendrá un aumento de \$19.3 millones en la financiación a través de la fórmula de financiación estatal para los distritos escolares. Este aumento previsto proviene de:

- Se proyecta que la financiación por estudiante aumente de \$10,080.93 por estudiante a \$10,778.31 por estudiante (para un aumento general pronosticado de \$17.3 millones, a pesar de una disminución pronosticada en la inscripción),
- Un aumento basado en la inflación de 1.1 millones de dólares de la recaudación de impuestos de 2019, y
- Un cambio negociado en el uso de fondos de reserva.

Aunque un extra de \$19.3 millones es absolutamente necesario y apreciado en un distrito de financiación básica, se irá rápido. Por ejemplo:

- Un incremento salarial para los empleados con licencia, igualado para el personal clasificado, costará 5.6 millones de dólares. Cualquier ajuste adicional por el costo de la vida costaría 2.8 millones de dólares por cada 1% de aumento en la remuneración.
- El distrito pagará una parte de los 5.3 millones de dólares del aumento de los costos de las primas del seguro médico y dental de los empleados.
- Al menos 1.7 millones de los 19.3 millones de dólares se destinarán directamente a las escuelas concertadas autorizadas por PSD, como exige la ley.
- Se estima que los costos de servicios públicos y seguros aumenten unos 700,000 dólares.
- Los líderes de PSD han identificado 300,000 dólares que cubren las prioridades críticas, tales como la financiación de las necesidades de accesibilidad legalmente requeridos y una posición mentor maestro que ya no serán subvencionados el próximo año.

Tanto las escuelas como la oficina central del distrito están trabajando en los siguientes recortes:

- Una reducción de 3.7 millones de dólares de las escuelas con presupuesto basado en los estudiantes (las que presupuestan en función de las inscripciones, el número de alumnos en situación de riesgo y superdotados, y las necesidades de recursos para los alumnos de secundaria)
- Una reducción de 800,000 dólares en la financiación de las escuelas con presupuesto de base cero (aquellas que reciben financiación adicional debido a su pequeño tamaño y/o programación única), y
- Una reducción de 2.1 millones de dólares en la financiación departamental y no escolar identificada desde la oficina central.

### **Tendencias y proyecciones de inscripciones**

La población estudiantil de PSD ya es más pequeña, y no estamos solos en esa tendencia. Después de crecer un 1-2% cada año desde 2004, las ganancias una vez en auge de Colorado en las inscripciones, comenzaron a disminuir en 2015. Cada año desde entonces, la matrícula en todo el estado ha crecido menos del 1% por año o se ha reducido.

Mientras que gran parte de la vida en las escuelas públicas ha vuelto a la normalidad desde la pandemia, la matrícula no lo ha hecho. Se proyecta que la inscripción general de PSD disminuya en 550 estudiantes equivalentes a tiempo completo de 2020-21 a 2024-25. Mientras tanto, se prevé que la matrícula de las escuelas especiales (chárter) de PSD aumente en 408.5 estudiantes equivalentes a tiempo completo durante ese período. Dado que PSD canaliza el dinero de las escuelas chárter del distrito directamente a ellas, eso significa una reducción global de 958.5 estudiantes equivalentes a tiempo completo para el resto de las escuelas de barrio y de elección de PSD.

El uso de una media de 5 años de inscripciones para calcular la financiación, que permite el Estado, amortigua el impacto de esta disminución. Aunque ese colchón ha evitado que el distrito sintiera todo el peso del cambio en los últimos años, el colchón de usar un promedio de cinco años se hace más estrecho cada año que disminuye la matrícula. Por ejemplo, la media de 5 años proporciona financiación para 271 alumnos más de los que están matriculados este año, ya que los años anteriores en los que se matricularon más alumnos situaron la media por encima de la matriculación real de este año.

### **Los datos demográficos proyectan un envejecimiento de la población y menos nacimientos, en medio del crecimiento demográfico**

Aunque nadie puede predecir el futuro con absoluta certeza, podemos utilizar los datos y las tendencias históricas para fundamentar las difíciles decisiones que nos aguardan. [En una presentación de febrero al Consejo de Educación del PSD, la demógrafa estatal Nancy Gedeon compartió estos datos:](#)

- Las personas menores de 30 años están dando a luz a menos niños en el Condado de Larimer. Aunque los residentes del Condado de Larimer mayores de 30 años están teniendo más hijos, no es suficiente para compensar la diferencia.
- Se prevé que la población del condado de Larimer aumente un 13% entre 2020 y 2030. Pero gran parte de ese aumento se reflejará en la población de personas mayores a medida que envejecen en el lugar.
- Después de un aumento previsto en el número de personas que se trasladan al condado de Larimer (menos los que se trasladan fuera) en la década actual, se espera que la migración neta se reduzca entre 2030 y 2050.
- Aunque se espera que la población del condado crezca un 13% entre 2020 y 2030, se prevé que disminuya la población de residentes menores de 18 años.
- El condado de Larimer tuvo un pico de nacimientos en 2009. La demógrafa señaló que las clases después de este punto son más pequeñas. Mientras que las promociones de más de 2,000 estudiantes en todo el distrito había sido la

norma, en la actualidad no hay clases tan grande en cualquier grado de primaria en PSD.

### **Datos disponibles en la página web de PSD**

Es importante ir directamente a la fuente de información. [Aquí está la hoja electrónica con los datos de inscripción del Departamento de Educacion de Colorado](#) que el Departamento de Finanzas de PSD presentó el 9 de abril a la Junta de Educación. Por favor, visite la sección de Datos e Informes de la parte de Planificación a Largo Plazo de [psdschools.org](http://psdschools.org) ([aquí está el enlace](#)) para más información.

Gracias por leer esta carta - esta información es compleja, pero es muy importante que la compartamos con todos los miembros de la comunidad PSD. Apreciamos su tiempo y su interés por este tema.

Sinceramente,

El Distrito Escolar Poudre